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Gabriella Aguiar (PSD) retor-
nou a Fortaleza neste domingo, 
23, após agenda ofi cial em Pa-
ris, na França, e assumiu a Pre-
feitura de Fortaleza. Ela fi cará 
no cargo até a volta de Evandro 
Leitão (PT), titular da gestão do 
município, que também cumpre 
compromissos internacionais. 
Esta é a primeira vez em que ela 
se torna prefeita.

A vice-prefeita viajou para o 
exterior na última terça-feira, 
18. Em sua ausência e com a ida 
de Evandro para os Emirados 
Árabes Unidos, quem assumiu 
a Prefeitura foi Leo Couto (PSB), 
presidente da Câmara Muni-
cipal de Fortaleza (CMFor). O 
vereador foi prefeito desde a 
sexta-feira, 21.

Ela participou, a convite da 
Bloomberg Philantrophies, de 
um evento na capital francesa 
de parceria entre cidades consi-
deradas saudáveis na Conferên-
cia Cidades Saudáveis. A agora 
prefeita teve um encontro com a 
prefeita de Paris, Anne Hidalgo.

Gabriella, que também é se-
cretária de Direitos Humanos e 
Desenvolvimento Social, partici-
pará do XXII Congresso do Con-
selho das Secretárias Munici-
pais de Saúde do Ceará (Cosems) 
como primeira agenda como 
prefeita da capital cearense pela 
manhã desta segunda-feira, 24.

Em seguida, no Paço Mu-
nicipal, sede da Prefeitura de 
Fortaleza, ela receberá o se-
cretário André Barbosa, titu-
lar de Relações Comunitárias e 
terá uma reunião com a secre-
tária nacional de Autonomia 
Econômica e Política de Cuida-
dos, Rosane Silva.

Evandro Leitão, prefeito 
de Fortaleza, cumpriu nes-
te domingo, 23, agenda na 
residência oficial de Sidney 
Leon Romeiro, embaixador 
do Brasil nos Emirados Ára-
bes Unidos, em Abu Dhabi. Na 
ocasião, o gestor apresentou 
projetos de infraestrutura 
e oportunidades de investi-
mentos internacionais.

Esta é a primeira agenda ofi -
cial de Evandro no exterior em 
uma viagem que contará com 
reuniões na Ásia e também Eu-
ropa. Ele agradeceu o encontro 
com o embaixador.

“É muito importante para 
Fortaleza saber que contamos 
com o apoio da Embaixada do 
Brasil nos Emirados Árabes 
Unidos. Agradeço a atenção e 
o compromisso do embaixa-
dor em dar suporte aos proje-
tos para o desenvolvimento de 
Fortaleza”, declarou Evandro.

Sidney, por sua vez, elogiou 
os projetos apresentados pelo 
prefeito de Fortaleza com foco 
em infraestrutura e desen-
volvimento e afi rmou que os 
Emirados Árabes Unidos in-
vestem em energias renová-
veis e mobilidade urbana.

“A visita do prefeito de Forta-
leza é um sinal muito importante 
do interesse que vocês têm em 
investimentos nessas áreas. Os 
projetos vão muito ao encontro 
do que eles buscam”, disse o em-
baixador, que esteve acompa-
nhado do conselheiro da Embai-
xada, Enrico Moro Gomes.

Evandro saiu de Fortaleza na 
sexta-feira, 21, e chegou à Ásia 
na madrugada deste domingo. 
Na segunda-feira, 24, o prefeito 
e sua comitiva irão se reunir com 
o Fundo de Abu Dhabi para o De-
senvolvimento, um dos maiores 
investidores do mundo.

GABRIELLA é titular dos Direitos 
Humanos e Desenvolvimento Social
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a atenção e o 
compromisso do 
embaixador”

Evandro Leitão (PT), 
prefeito de Fortaleza

Projetos 
da bancada 
feminina 
em votação
CÂMARA

Os líderes dos partidos de-
finiram a pauta de votações 
da próxima semana (dias 25 a 
27). Em reunião conduzida na 
última quinta-feira, 20, pelo 
presidente da Câmara dos 
Deputados, deputado Hugo 
Motta (Republicanos-PB), fi-
cou decidido que a terça-fei-
ra, 25, será destinada à vo-
tação de projetos indicados 
pela bancada feminina, em 
comemoração ao Dia Inter-
nacional da Mulher. Todos 
têm consenso dos partidos.

Entre essas propostas, está 
a que aumenta a pena para 
quem oferecer droga, incluin-
do álcool, à criança e adoles-
cente – Projeto de Lei 942/24, 
da deputada Laura Carneiro 
(PSD-RJ). A relatora no Plená-
rio será a deputada Chris To-
nietto (PL-RJ). Também está 
na pauta de terça o PL 4272/21, 
da ex-deputada Teresa Nelma 
(AL), que cria o Sistema Nacio-
nal de Acompanhamento da 
Pessoa com Suspeita ou Diag-
nóstico de Câncer, com o ob-
jetivo de realizar a navegação 
desses pacientes no Sistema 
Único de Saúde (SUS). A relato-
ra será a deputada Enfermeira 
Rejane (PCdoB-RJ).

“São vários projetos que en-
volvem a ampliação de direitos 
da gente”, resumiu a líder da 
Federação Psol-Rede, deputa-
da Talíria Petrone (Psol-RJ).

De acordo com o líder do 
Podemos, deputado Rodri-
go Gambale (SP), os líderes 
apresentaram diversas su-
gestões, mas só será votado o 
que tiver acordo.

O líder do governo, depu-
tado José Guimarães (PT-
CE), informou que o projeto 
que trata da Lei do Mar (PL 
6969/13) pode ser analisado 
na quarta-feira, 26 – o PL 
anunciou a retirada da obs-
trução à proposta  –, mas ain-
da depende de ajustes.

Relatado pelo deputado 
Túlio Gadelha (Rede-PE), que 
participou da reunião do Colé-
gio de Líderes, o texto está em 
análise na Casa há mais de dez 
anos. (Marcelo Bloc)
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R$ 10 MILHÕES PARA A 
SAÚDE DE FORTALEZA

A 
Câmara dos Deputados aprovou projeto de Lei que 
facilita o uso de verbas da saúde por estados e mu-
nicípios. A proposta, de autoria do deputado Mauro 
Benevides Filho (PDT-CE), deve desbloquear R$ 10 

milhões para a saúde de Fortaleza, dinheiro que está para-
do desde 2020.

O texto autoriza prefeituras e governos a mudar a destinação 
de recursos enviados pelo Fundo Nacional de Saúde (FNS) aos 
fundos de saúde locais. Por exemplo: a prefeitura recebeu R$ 
400 mil, mas, após a licitação, usou apenas R$ 300 mil para 
comprar equipamentos. Esses R$ 100 mil bloqueados vão ser 
liberados para o uso.

“Com esse manejo, estados e municípios podem usar esse 
dinheiro que está bloqueado. Agora, vai poder movimentar 
esse dinheiro na saúde, até para custeio. Não pode usar para 
outra coisa, mas a saúde precisa de muito dinheiro”, disse o 
deputado pedetista.

O texto segue para o Senado Federal, que deve avaliar a 
proposta até a primeira quinzena de abril.

Fernanda Pessoa quer a presidência 
estadual da federação PP-União

União Brasil e Progressistas (PP) estão prestes a formar 
uma federação que vai assumir protagonismo em âmbito 
nacional. A parceria vai dar à dupla a maior bancada na 
Câmara dos Deputados e aumentar o poder de negociação de 
deputados e senadores.

“O estado do Ceará não tem problema nenhum com a federação. 
Tá tudo caminhando bem, todo mundo já deu o ok. Então, só 
falta fazer o ato oficial”, afirmou a deputada Fernanda Pessoa, 
que é do União Brasil e uma das incentivadoras da parceria. 
“Eu acho que fortalece demais, principalmente aqui no estado. 
O PP, aqui, só tem o AJ (Albuquerque) e nos damos muito bem, 
temos boa relação com ele e nos fortalece muito”, avaliou.

O ex-presidente da Câmara, Arthur Lira (PP-AL), deve 
assumir a presidência nacional da federação, que pode até 
receber o nome de União Progressista. No Ceará, quem quer o 
comando é a própria Fernanda Pessoa. “Eu estou pleiteando a 
presidência da federação no Ceará. Nós temos amplo diálogo 
com todos e queremos lutar por esse espaço”.

ENFERMEIRA ANA PAULA PEDE 
CASSAÇÃO DO SENADOR PLÍNIO VALÉRIO

O senador Plínio Valério (PSDB-AM) ultrapassou todos os 
limites ao dizer que tinha “vontade de enforcar” a ministra do 
Meio Ambiente, Marina Silva. Após a fala, infeliz e criminosa, 
deputadas de 9 partidos ingressaram com pedido de cassação 
do mandato de Plínio no Conselho de Ética do Senado Federal.

Uma das signatárias é a deputada Enfermeira Ana Paula 
(Podemos-CE), que se solidarizou com Marina Silva. “Me 
sensibilizei de imediato pois sofri na pele por quatro 
anos violência política de gênero na Câmara Municipal de 
Fortaleza. Devemos combater qualquer tipo de fala que incite 
a violência contra as mulheres. Os parlamentares possuem 
diferentes opiniões, mas como mulher sempre defenderei o 
respeito”, defendeu.

Plínio Valério foi repreendido, também, no plenário do Senado 
Federal. Davi Alcolumbre, presidente da Casa, considerou a fala 
inaceitável. Mesmo assim, Plínio não se retratou. Disse que foi 
uma brincadeira, que não faria de novo, mas não se arrepende.
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DEPUTADA federal 
Fernanda Pessoa

Aponte a câmera do celular e 
acesse mais notas exclusivas 
de João Paulo Biage.

AGENDA

Evandro 
terá um 
encontro com 
a diretoria 
da Masdar, 
cidade 
planejada que 
está sendo 
construída em 
Abu Dhabi.




